

Communiqué de press

Page 1 de 2

AMAG soutient IAM Cycling Team avec des véhicules ŠKODA

Soutien d'entrepreneur à entrepreneur

L'AMAG automobiles et moteurs SA soutient lors de la saison cycliste 2015 la seule équipe professionnelle suisse IAM Cycling, créée par Michel Thétaz, avec des véhicules d'équipe ŠKODA.

L'équipe IAM Cycling

IAM Cycling est une équipe professionnelle de cyclisme suisse, basée à Nyon, et qui a été créée par Michel Thétaz pour le début de la saison 2013. Le sponsor titre est IAM Independent Asset Management, une société basée à Genève, dont le but est la gestion de fortune de fonds d'investissement. IAM a été fondée par Michel Thétaz à Genève en 1995 et gère des avoirs de quelque 7 milliards de francs suisses dont la majorité pour des caisses de pensions.

Pour la Suisse

La principe de base de Michel Thétaz qui est de gérer avec des sociétés helvétiques la seule équipe professionnelle suisse de cyclisme, correspond parfaitement aux idéaux d'AMAG. La famille Haefner, propriétaire d'AMAG, est connue pour s'investir sur la place économique suisse. AMAG a une longue tradition et s'engage pour l'économie et le sport. Et ŠKODA est un sponsor de longue date du cyclisme.

Code de conduite

IAM Cycling est membre du Mouvement Pour un Cyclisme Crédible (MPCC). Le MPCC lutte pour l'application stricte du Code de Conduite de l'UCI. Celui-ci dit que tout coureur doit être exclu de courses dès qu'il y a un soupçon de dopage. Tous les membres doivent signer cette déclaration de l'UCI.



Communiqué de press

Page 2 de 2

ŠKODA et le cyclisme – une tradition

ŠKODA a un lien historique avec le monde des deux roues. Déjà les deux pères fondateurs de ŠKODA Václav Laurin et Václav Klement ont d'abord produit des vélos lors de la fondation de la société, avant de commencé la construction de voitures en 1905.

Engagement national

La Suisse est une nation de cyclistes. Presque tous les habitants de la Suisse procèdent un vélo ou on fait leurs premières expériences avec un deux roues en étant enfant. Le vélo est un moyen de locomotion pratique pour tout un chacun. C'est pourquoi ŠKODA présente en Suisse, sous le nom « ŠKODA Monde du Vélo » un portail détaillé sous **www.skoda.ch/velowelt**. Sur le site se trouvent des tours en vélo malin et familiaux à faire en Suisse. Les routes mènent à travers des paysages magnifiques vers des buts d'excursions variés, tel que parc d'attraction, zoo ou piscines. En plus des tours pour les familles, l'utilisateur trouve un monde de contenu passionnant avec des reportages, des conseils, des recettes saines et des conseils pour le sport et le fitness.

Divers évènements nationaux tel que le Tour de Suisse ou le Tour de Romandie, mais aussi de multiples événements régionaux comptent sur le soutien par les véhicules cyclistes ŠKODA ainsi que la présence sur place de ŠKODA.

Engagement international

Sur le plan international ŠKODA AUTO (République Tchèque) est partenaire de longue date du Tour de France et de la Vuelta España.

Pour plus d'informations:

Laurent Guyot, RP IAM Cycling Tel. 079 174 19 65 / e-mail: l.guyot@iamcycling.ch www.iamcycling.ch

Dino Graf, Head of Corporate Communication AMAG Tel. 079 402 18 88 / e-mail: dino.graf@amag.ch www.amag.ch

Emanuel Steinbeck, RP ŠKODA Tel. 056 463 98 07 / e-mail: skoda.pr@amag.ch www.skoda.ch / www.skodapress.ch